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dA ASSeSSORIA dO dePUTAdO 
PedRO TOBIAS

O deputado Pedro Tobias 
anunciou que o governador 
Geraldo Alckmin decretou 
que o viaduto localizado 
no quilômetro 329,140 da 
rodovia SP-304, no município 
de Bariri, passe a chamar-se 
Marco Antonio Rossi. De 
acordo com Pedro Tobias, 
autor da propositura, o decreto do governador 
62.997/2017 foi publicado no Diário Oficial 
do Estado no último dia 5/12.

A proposta foi transformada em lei 
após Pedro Tobias ter apresentado o 
Projeto de Lei 1642/2015, que foi aprovado 
pelo plenário da Assembleia Legislativa 
de São Paulo. “Nosso homenageado 
sempre foi respeitado no ramo de seguros 
e portador de uma sólida carreira no 
tradicional banco Bradesco. Também 
sempre fez questão de manter o vínculo 
com Bariri, sua terra natal, e onde tinha 
familiares e dezenas de amigos”, ressaltou 
Pedro Tobias, atendendo a solicitação 
do atual secretário da Agricultura e 

deputado federal Arnaldo Jardim.
Em sua propositura, Pedro Tobias 

também salientou que o homenageado 
Marco Antonio Rossi ajudou, de forma 
discreta, diversas entidades sociais e escolas 
de Bariri.

Com apenas 54 anos, ele faleceu no dia 
10 de novembro de 2015, devido à queda 
do avião que ocupava no retorno de uma 
reunião em Brasília. O voo seguia para São 
Paulo e, além de Marco Rossi, os outros 
três tripulantes também faleceram no 
acidente aéreo. “Ele era muito querido de 
seus familiares e amigos. Agora prestaremos 
uma homenagem a tão estimado cidadão”, 
ressaltou o deputado.

dA ASSeSSORIA dO dePUTAdO 
ROBeRTO eNGLeR

A c o m p a n h a d o  d o 
vereador Percival Rogge, 
d o  e x - v i c e - p r e f e i t o 
Marcelo Otaviano e da 
e x-ve re a d or a  O n i ld a 
Barbosa dos Santos, o 
deputado Roberto Engler 
visitou o Hospital Senhor 
Bom Jesus e a Associação 
de Pais e Amigos dos Excepcionais 
(Apae) de Monte Azul e prontificou-se 
a trabalhar pela liberação de recursos 
estaduais para as instituições.

No Hospital Senhor Bom Jesus, o 
parlamentar foi recebido pelo presidente 
Estéfano José Salhetin Cervo, e, na Apae, 
esteve com o diretor Marcos Osni Plaza. 
Ambos solicitaram a liberação de verba 
para equipamentos. 

“Com a intermediação dos parceiros 
aqui de Monte Azul, dialogaremos com 
o governo a fim de obter a autorização 
dos recursos necessários para atender 
às demandas do Hospital Senhor Bom 
Jesus e da Apae. Acredito que seja 

possível atender aos dois pedidos”, disse 
Roberto Engler.

Sempre acompanhado do vereador 
Percival Rogge, do ex-vice prefeito 
Marcelo Otaviano e da ex-vereadora 
O n i l d a  B a r b o s a  d o s  S a n t o s ,  o 
deputado Roberto Engler esteve ainda 
na EE Nena Giannasi Buck, onde foi 
recebido pela diretora Eneida Marta 
Garcia Souza.

A escola precisa de reparos estruturais, 
em especial em suas instalações hidráulicas. 
Roberto Engler levará a demanda à 
Secretaria Estadual da Educação e à 
Fundação para o Desenvolvimento da 
Educação (FDE).

dA ASSeSSORIA dA dePUTAdA 
MÁRCIA LIA

A deputada Márcia Lia 
fez indicação ao governo 
para que a Agência de 
Transportes do Estado de 
São Paulo (Artesp) construa 
uma passarela para a 
travessia de pedestres na 
altura do quilômetro 134 
da rodovia Anhanguera (SP-
330), em Limeira. A Indicação 3.826/2017 é 
um encaminhamento de audiência pública 
realizada pela Comissão de Transportes e 
Comunicação da Alesp em 23/11.

“Temos tratado deste assunto junto 
à Artesp desde o ano passado. Apesar 
das mortes de pedestres na travessia da 
rodovia neste local, a agência alegou 
não haver um volume de pessoas ou de 
veículos no local que justifique. Fizemos 
essa audiência pública e apresentamos 
dados técnicos, jurídicos e sociais para 
embasar nossa indicação”, argumenta a 
deputada Márcia Lia, que em outubro de 
2016 apresentou pessoalmente o pedido 

ao diretor de Operações da Agência, 
Alberto Silveira, acompanhada do então 
vereador Wilson Cerqueira e da vereadora 
Lu Bogo.   

A audiência pública que deu origem 
à indicação foi promovida junto com 
os deputados Celso Nascimento e 
Chico Sardelli, vereadores, lideranças 
polít icas e moradores de Limeira, 
além de representantes da diretoria 
da Concessionária CCR-AutoBan e 
da Artesp, e mostrou a necessidade de 
priorizar a construção da passarela no 
ponto, que dá acesso ao bairro dos Lopes 
e ao acampamento Elisabete Teixeira.

Lei dá nome a viaduto de Bariri

Apae e hospital de Monte Azul Paulista       
deverão receber verbas

Indicação de passarela de pedestres em Limeira

Pedro Tobias (à dir.)

Marcelo Otaviano, Roberto Engler e Estéfano Cervo

Márcia Lia (4º à dir.)

dA ASSeSSORIA dO dePUTAdO 
RAUL MARCeLO

To t a l  a p o i o  a o s 
estudantes, serv idores 
públicos e residentes do 
Hospita l Universitário 
( H U ) ,  v i n c u l a d o  à 
Un iver s id ade  de  S ão 
Paulo (USP). A intenção 
do governador Alckmin 
é fechar as por tas do 
hospital, sob a justificativa, segundo o 
reitor Marco Antonio Zago, de que o HU 
é “um custo” desnecessário. É a velha 
política de desmonte do PSDB em relação 
aos serviços públicos de saúde.

O hospital é praticamente a única 
alternativa para os residentes da região do 
bairro Butantã terem acesso à saúde gratuita. 
Além disso, é parte importante da formação 
dos estudantes de medicina, curso mais 
importante do país. No Estado mais rico 
da Federação, em que o governo abriu mão 
de pelo menos R$ 14,6 bilhões neste ano 
com desonerações e destinou apenas R$ 
10,2 bilhões para serem rateados pelas três 

universidades estaduais – USP, Unicamp e 
Unesp –, os futuros médicos ainda não sabem 
onde vão cumprir a parte prática do curso.

O HU da USP atende a toda a 
comunidade universitária e à população 
de d iversos ba irros e municípios 
vizinhos à capital paulista. Referência 
da região oeste da capital paulista, até 
2013 prestava 282 mil atendimentos de 
emergência e 13 mil internações, além 
de 12 mil consultas ambulatoriais, 
400 cirurgias, 3.543 partos, 140 mil 
exames de imagem e 965 mil exames 
laboratoriais custeados com apenas 8% 
da verba destinada à USP.

Solidariedade com moradores, estudantes e 
servidores pelo não fechamento do HU da USP

Raul Marcelo

dA ASSeSSORIA dO dePUTAdO  
ROGÉRIO NOGUeIRA

O deputado Rogério Nogueira, líder do 
Democratas na Assembleia Legislativa, 
participou da assinatura dos convênios 
entre o governo do Estado e 36 municípios, 
em parceria com o Movimento Paulista de 
Segurança no Trânsito e o Detran-SP, que 
ocorreu no Palácio dos Bandeirantes, na 
última terça-feira (12/12).

O parlamentar viabilizou recursos 
para duas cidades, Indaiatuba e Salto, 
que foram beneficiadas com R$ 1.113.459 

milhão e R$ 886.167, respectivamente. 
As verbas serão aplicadas em melhorias 
no trânsito e projetos de segurança, 
sinalização e conscientização.

Salto utilizará o recurso na região 
c e nt r a l  d a  c id a d e ,  ave n id a  do s 
Trabalhadores, rua Japão, entre outras, 
segundo o prefeito Geraldo Garcia. Já 
Indaiatuba aplicará em melhorias viárias, 
fiscalização e educação para o trânsito, 
de acordo com o prefeito Nilson Gaspar. 
“Esses recursos vêm das multas aplicadas 
no Estado de São Paulo, que serão 
convertidas em projetos de segurança no 

trânsito, como ciclovias, 
sinalizações, semáforos e 
ações de conscientização”, 
e n f a t i z o u  R o g é r i o 
Nogueira.

O  p r o g r a m a  d o 
g o v e r n o  t e m  c o m o 
principal objetivo reduzir 
pela metade os óbitos 
no trânsito no Estado 
até 2020. No total, 103 
mu n ic ípio s  p au l i s t a s 
estão envolvidos na campanha, com 
investimento de R$ 21,1 milhões. A 

parceria inclui a inda a criação de 
projetos e apoio técnico.

Verbas para melhorias viárias em Salto e Indaiatuba

Rogério Nogueira (5º à esq.)


